

新年のごあいさつ 柳沢正高 会長

新年あけましておめでとうございます。

2023年の新年を迎え、皆様ご家族とともに、健やかな新年を迎えられたことと謹んでお慶びを申し上げます。



さて、昨年末はサッカーワールドカップが中東のカタールで開催され、日本選手の活躍が日本中に感動を与えてくれました。その中でも、大活躍してくれた三苫選手、田中選手、谷口選手をはじめ、7名の代表選手が地元の川崎フロンターレ出身ということで、川崎市民としてとても誇らしく思います。また、昨年は川崎市民祭りの再開や商店街イベントも少しずつ再開してまいりました。しかし、新型コロナウイルス感染症の収束も見えず、急激な円安や生活必需品の値上げ、海外情勢の変化など多数の変化があり、地域経済には様々な制約が続いています。

そうした大変厳しい経営環境の中にあっても、様々な工夫と努力を凝らし、営業活動に奔走されるとともに、商店街の地域での役割を推進する活動にもご尽力いただいております会員の皆様に改めて敬意を表しますとともに、心より感謝申し上げます。

市商連といたしましても、地区商連や単会の皆様とのコミュニケーションの強化を図り、地域に役立つ活動も皆様と一緒に頑張ってまいりますのでご支援のほどよろしくお願いいたします。結びに、本年が商店街の回復の年となり、皆様が健康で過ごされることを心から祈念申し上げます、年頭のごあいさつといたします。

川崎市課題対応型補助金の申請時期の変更

令和4年度から始まった川崎市の補助金「商店街課題対応事業補助金」について、令和5年度

の申請が今年4月から始まる予定です。

【地域課題対応事業】

上限額：100万円 補助率：2/3

【情報発信力強化事業】

上限額：100万円 補助率：1/2

令和4年度は6商店街が対象となる事業を実施しました。令和5年度に事業を予定している商店街の皆様にお



いては、早めの準備をお願いします。また、新規の補助金として、上限額が20万円の「地域連携強化事業補助金」が予定されています。こちらは6月頃からの申請となります。補助金の詳細については、後日、川崎市から正式に公表される予定です。

県知事・商連かながわ会長表彰

商店街の役員として、これまで長年に渡り商店街の振興に寄与された功績及び商店街の活動が評価され、次のとおり表彰されます。

おめでとうございます。(表彰式は1月5日)

【神奈川県知事表彰】

川崎市商店街連合会会長 柳沢 正高氏

【商連かながわ会長表彰】

高津区商店街連合会会長 鈴木 譲氏

麻生区商店街連合会会長 鴨志田 敏彦氏

【第11回商店街大賞 「優秀賞」】

モトスミ・オズ通り商店街振興組合

商店街活性化フォーラム2023

「商店街活性化フォーラム2023」を開催します。

日時：令和5年3月6日(月)午後2時～

場所：川崎商工会議所 2階会議室

1部 講演 戸越銀座商店街連合会専務理事 亀井 哲郎氏

「戸越銀座商店街のDXとこれからの取組み」

2部 商店街の活動報告(3団体)

・さくら坂商店街(宮前区)・柿生中央商店街(麻生区)・川崎駅広域商店街連合会(川崎区)